
USA. Caro Sindaco, noi giuliesi in America cerchiamo di seguire
sempre le notizie
 

che interessano il nostro paese. Ricordo che il mio primo sindaco a Giglie fu il
maestro  Grue,mio  insegnante  della  terza  elementare  che  noi  chiamavamo
amorevolmente  “acciaccasigari”.
Negli  anni cominciai a collaborare con le testate nazionali  di  Roma e cosi’  fui
costretto a rivolgergli delle domande in merito ai problemi di Giulianova.
Fu  sempre  cortese  anche  se  spesso  mi  rispondeva  tirandomi   con  affetto  le
orecchie..Oggi,signor Sindaco,spero che lei rispondera’a un paio di domande che
interessano me e tanti altri della nostra citta’ che vivono in USA.
Non ci importa la questione politica,francamente,piuttosto vorremmo sapere come
e’ oggi la situazione di Giulianova in generale.Quali sono i principali problemi che
la tengono occupata ed infine che futuro prevede per la nostra stupenda citta’.
Grazie e  buon lavoro.
Benny Manocchia
new york
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